## Sonido y color inician la Festa Major de Alpicat

Ignàsia Serés fue la encargada del pregón de este año

ALPICAT A. C. M

Un despliegue de sonido y efectos visuales dio inicio ayer a las Festa Major de la localidad de Alpicat.

Hacia las 18.00 horas se procedió al tradicional repique de campanas y al estallido de los coetes.

Multitud de gigantes y grallers pasearon por las calles de la localidad que, además, contaron con la animación del grupo La Cremallera que realizó su espectáculo Cirkatum. Este espectáculo cuenta con música en directo, que animó la jornada a los asistentes así como con personajes de ficción como bufones, malabaristas, acróbatas y magos.

Todo ello transportó a los vecinos de Alpicat a un mundo mágico que suponía el comienzo de los días de fiestas.

Hacia las 22.30 de la noche Ignàsia Serés Santamaria pronunció su pregón de fiesta. Ignàsia es natural del pueblo de Alpicat, pero reside en Méjico desde que contrajo matrimonio hace 14 años con Javier

Estudió magisterio y trabajo social en la Universitat de Llei-



MARC GARROFÉ

Las fiestas comenzaron ayer y finalizarán el próximo domingo

da en el año 1988. Estuvo viviendo en México D.C. pero actualmente reside en la ciudad de Guadalajara, a la que se trasladó recientemente, y donde se dedica a la tanatología.

Tiene dos hijos de 10 y 5

años de edad y se considera una persona alegre.

Todos los veranos viaja a Alpicat para visitar a su familia y participa de una manera activa en los acontecimientos de la fiesta mayor.

Durante el acto se procedió

al nombramiento de las pubilles, pubilletes y hereus de este año que fue llevado a cabo por Antònia Folguera i Albert Carrera. Después, la orquestra La Principal de la Bisbal amenizó el comienzo de la fiesta con un baile público.